
後期の後期の

スタートスタート

１０月になりました。秋も深まり，過ごしやすい季節となって…と言いたいところな

のですが，台風一過のあとの３０度近い気温では，まだまだ暑さの厳しい季節と言わざ

るを得ません。これも地球温暖化の影響なのでしょうか。私たち大人が中学生だった頃

の気候と今の気候は，確かに変わってきていると感じます。しかし，今を生きる子ども

たちにとっては，これが当たり前。気候と上手に付き合って生活する知恵を身に付けて

ほしいと思います。

さて，学校生活においては秋は行事の季節でもあります。先日はクラスマッチが行われ，

１組対２組の熱戦が繰り広げられました。また，吹奏楽部の東関東大会や運動部の市内新

人戦も行われ，部活ごとの熱演，熱戦が見られました。１年生でも代表として出場してい

る生徒もいて，良い経験になったのではないかと思います。１０月には，県北新人戦，公

開授業，ホームルームセミナーなどの行事が続きます。様々な行事を通して，新しい知識

を得たり，仲間とどのように協力すればうまくいくのかを考えて行動したりして，経験を

深めてほしいと思います。これからも生徒たちが成長していけるよう支援していきたいと

思います。
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１０月の行事予定
２日 県新人陸上 ２０日 ＨＲセミナー・月曜日課・お弁当

市内新人戦（野球のみ） ２２日 ２０日代休日

４日 木曜課外 ２３日 県新人戦

６日 第２回英検（１次） ２４日 県新人戦

６・７日 県新人水泳大会 ２６日 外部模試

８日 体育の日 ２８日 創立記念日

９日 完全更衣（冬服）

１０日 県北新人戦・残留生徒はお弁当 …

１１日 県北新人戦・残留生徒はお弁当 １１月の予定

１３日 公開授業・３時間授業・お弁当 ６日～１４日 中学保護者面談 （９・１３日を除く）

１５日 １３日代休日 ※後日あらためて案内のお便りを出させて

１６日 県北総体駅伝 いただきますので，詳しくはそちらでご確

１８日 後期委員会 認ください。

９月２０日（木）クラスマッチを終えて

１組３０番 中野 真佑

私は初めてのクラスマッチの中で，二人三脚リレーと８の字

が特に心に残っています。二人三脚リレーでは，同じグループ

の３人と声をかけ合って走ることができました。最初のグルー

プのストッキングが切れるというハプニングはありましたが，

最後まであきらめずに走れたと思います。この競技でクラスが

１つになったと感じました。８の字は，２組に少しの差で負けてしまいました。とても悔

しかったです。一番練習した競技だったので勝ちたかったのですが，みんなで協力できて

よかったです。クラスマッチでは，自分の出る競技ではなくても応援もがんばることがで

き，とても楽しかったです。

２組３７番 宮本 雫莉彩

クラスマッチを終えて，私が思い出に残っているのは２つあ

ります。１つ目は大縄です。私はエイトジャンプで縄を回す係

で，跳ぶ人全員が跳びやすいように，回し方を工夫しました。

本番では見事に１組に５回差で勝つことができました。２つ目

は，二人三脚です。私は第１走者で，１組は前半に男子がたく

さんいたので，勝てるか心配でしたが，ペアの三國さん，クラスの仲間を信じて走りまし

た。どちらの競技も仲間を信じて堂々と戦うことができました。４月の初々しい気持ちと

は一転，みんな仲良く，元気に声をだし，より団結力が深まった行事でした。１－２学級

でよかったと改めて思いました。

10月20日（土）ＨＲセミナーについて

１０月２０日（土）に中高合同ホームルームセミナーが行われます。中学１年生では，

弁護士と自動車会社の方を講師としてお招きし，お話を伺う予定です。この日は月曜日課

ですが，給食がありませんので，昼食持参となります。お忘れの無いようご注意ください。

なお，２２日（月）が振り替えの休みとなります。

◎ 後期学級委員がきまりました。

１ 組 ２ 組 普段の生活でも，合

唱コンクールなどの大

委員長 小尾 美由紀 堀口 誠太 きな行事でも，学級の

代表としてみんなを支

副委員長 清水 聡真 石川 鼓 え，活躍できるよう期待

しています。
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